



PERIÓDICO



MILENIO TELEVISION

PÁGINA

FECHA

10/07/2024

SECCIÓN

LEGISLATIVO

Apremian establecer políticas públicas de electromovilidad en México

CIUDAD DE MÉXICO (HÉCTOR ZAMARRÓN).- Al advertir que el sector del autotransporte genera la mayor proporción de contaminantes con impacto en la salud pública y el cambio climático, provocando incluso miles de muertes prematuras al año, especialistas en la materia, funcionarios públicos y legisladores urgieron a establecer una política pública de electromovilidad en México. Durante el foro Movilidad eléctrica y cambio climático: *Una mirada desde la legislación*, celebrado en la **Cámara de Diputados**, los expertos subrayaron la importancia de sustituir 42 millones de vehículos de combustión interna por vehículos eléctricos en los próximos años.



<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!5963?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!5963&authkey=!AMA9ZdrPq1R0Ohs&ithint=video&e=OkPVrR>